

MURPHY- noch lange nicht alt

Schäferhundmix

Geboren 03/2010

ca. 60-65cm

Tierheim Spanien/Alicante

Murphy ist schon lange im Tierheim, denn als man ihn fand, hatte er einen Chip.

Die Besitzer wurden ausfindig gemacht, doch man wollte ihn garnicht mehr zurück holen.

Murphy ist ein ganz lieber Kerl, der einfach ein schönes Zuhause verdient.

Er ist noch längst nicht alt.

Murphy versteht sich mit allen Artgenossen, selbst Katzen sind bei ihm kein Problem.

Zu Menschen ist er immer freundlich, er ist achtsam und sehr verschmust.

An der Leine geht Murphy ordentlich und achtet dabei auf seine Menschen.

Für Murphy suchen wir nun ein schönes Zuhause mit netten Menschen, die ihm ein tolles Hundeleben mit ganz viel Liebe schenken möchten.

Murphy ist bei seiner Ausreise gechipt, geimpft, entwurmt, kastriert, auf MMK getestet und hat auch einen EU-Heimtierausweis..